

まちづくり

提案・意見

防犯カメラの設置について

交通事故や犯罪に対して各地では防犯カメラによる解析や抑止を行っている。
伊勢市では防犯カメラをあまり見かけないが、交差点や公共施設等にどれくらい設置されているのでしょうか。
設置されてなければ、その理由と今後の対処を聞かせて下さい。

回答

現在、伊勢市内に設置されている防犯カメラにつきましては、民間等により設置されたものは把握していませんが、三重県警が駅前や主要な交差点等8ヶ所に防犯カメラ付街頭緊急警報装置を設置しています。
また、伊勢市は公共施設等（屋内・屋外）に156台設置しています。
防犯カメラの設置につきましては、ご意見のとおり、犯罪の抑止や事件・事故の解明に役立ち、安全・安心なまちづくりに大きな効果があります。
一方、プライバシーの保護や監視社会への不安などの課題もあります。
伊勢市では、それぞれの地域の皆さんで必要箇所を検討していただき、自治会において防犯カメラを設置する場合の助成制度について、現在検討を進めていますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

危機管理課

(2019年12月回答) [12/9~12/13]

福祉

提案・意見

若年性認知症への対応

若年性認知症への対応を進めてほしい。
認知症は万人、理解する言葉だと思うが、若年性となると声を上げる人は無いに等しい。
介護保険利用にも廻りはお年寄りばかりで全施設対応できていない！出来ないのが現状。職員ももっと勉強してほしい。伊勢市で若年性が何人位いるのか、はあくしてますか？私どもは四日市まで通い、理解ある仲間と活動しています。
是非伊勢でも目度を立てて欲しい。

回答

この度、いただきました若年性認知症に関する内容につきましては、今後の取組みの参考とさせていただきますとともに、地域の実情に応じた取組みをすすめてまいります。
介護保険施設につきましては、今後、若年性認知症の理解を深める研修を行うよう働きかけていきます。
今後とも、ご理解、ご協力をお願いいたします。

担当課

高齢者支援課、介護保険課
(2019年12月回答) [12/9~12/13]

その他

提案・意見

窓口での対応

除籍を取るために友人に付きそいできた。
明確に言って頂き、対応がよかったです。

回答

今後とも皆様からの色々なご意見を参考にし、個人情報の保護の原則を守りつつ、窓口業務では市民に寄り添った対応を徹底してまいります。

担当課

戸籍住民課

(2019年12月回答) [12/9~12/13]

その他

提案・意見

再生エネルギー用地の有効利用他について

市内は、未利用になっている広大な溜池（水面）があり、筏などを利用すればソーラーパネルも敷設可能です。

未利用地貸付に伴う収入UPや発電設備の固定資産税の収入UPや、発電設備管理に伴う新たな雇用も生まれ税金収入UPも期待できます。

太陽光発電事業者に、そのような土地の利用提供も行うとともに積極的に参入を働きかけるなどしてはいかがでしょうか？

回答

伊勢市で現在把握している農業用ため池は21箇所ありますが、市所有の農業用ため池はございません。

ご意見いただきましたソーラーパネルの敷設につきましては、各所有者の判断になります。

何卒ご理解を賜りますようお願いいたします。

担当課

農林水産課

(2019年12月回答) [12/9~12/13]

その他

提案・意見

伊勢市委託の清掃車

本日午後、市内の店舗裏の駐車場にて伊勢市委託5と表記のある清掃車がエンジンかけながら1時間ほど駐車しており車内には運転手が仮眠していた。当方は自宅が前にあり、エンジンの騒音がうるさく大変迷惑でした。エンジンかけっぱなしでガソリン使ってそれも市民のお金ではないですか？駐車するのは構いませんがエンジンは止めてください。うるさいです。

回答

この度は市が委託したごみ収集車の騒音により、大変不快にさせてしまったことにつきまして、お詫びいたします。

今後は、このようなことがないよう委託業者に対して、アイドリングによる騒音が周りの住環境へ与える影響を理解し配慮するよう、併せて温室効果ガスの排出を抑制する意識をもつよう、改めて指導していきます。ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

清掃課

(2019年12月回答) [12/9~12/13]